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Herr Scharnweber möchte wissen, wie es mit der Machbarkeitsstudie (TOP 5) weiter-
geht.
Der Bürgermeister erläutert, dass die Machbarkeitsstudie auch in den anderen Gre-
mien beraten wird. Sollte ein Neubau angestrebt werden wird dies in der Haushalts-
planung dann zu berücksichtigen sein.
 


